



Die Ärmel hochgekrempeelt haben (v. l.) Präsident Josef Kirchberger, Chairman Presse Peter Ebner und Koordinator Sonderprojekte Wolfgang Schwab schon jetzt. Sie sind gerüstet für den Gästeansturm am Kiwanis-Stand gleich neben dem Eingang zur Alten Residenz. BILD: KNOLL

Italienisches bei den Kiwaniern

Verwöhnte Gaumen und Liebhaber guter Weine kommen am Stand des Kiwanis Club Salzburg-Ruperti auf ihre Kosten. Das Geld für die Köstlichkeiten ist überhaupt gut investiert.

RICKY KNOLL

ALTSTADT. „Wir bauen den Kindern eine Brücke in die Zukunft“ – so lautet das Motto der Kiwanis Clubs, die es weltweit gibt. Zum Brücken bauen braucht es naturgemäß Geld – und Hände, die zupacken. Das Geld verdienen die 30 Mitglieder des Kiwanis Club Salzburg-Ruperti u.a. beim Rupertikirtag mit ihrem Stand beim Eingang zur Alten Residenz. Und das Zupacken geht ihnen gut von der Hand.

Während des Kirtags setzen sie auf Italienisches: Antipasti-Teller mit Mailänder Salami, hauchdünn geschnittenem Prosciutto di San Daniele, Oliven, Kapern, Parmesan und Ciabatta. Begleitet wird das Ganze von Prosecco, italienischen Weinen, aber auch das eine oder andere Österreichische Tröpferl soll den Gästen munden. Winzer aus ganz Österreich – Motto: „Alles, was gut ist“ – betei-

ligen sich am Kiwanis-Kochkalendar, der aufgelegt und verkauft wird, mit einem Inserat. Dafür überweisen sie jedoch kein Geld, sondern revanchieren sich mit ihren Weinen, die für die wohltätigen Zwecke verkauft werden können. „Ein, zwei Achterl und eine Gourmet-Platte sind bei uns auf jeden Fall gut investiertes Geld“, sagt Präsident Josef Kirchberger und lacht.

Salzburg-Ruperti arbeitet bereits im 33. Jahr. „Unsere Mitglieder kommen aus allen Bereichen, wir sind bestimmt kein elitärer Club und man muss auch nicht reich sein, um bei uns mitzumachen. Jeder ist gefordert anzupacken und mitzuhelfen“, sagt Peter Ebner. Pro Jahr investieren die Salzburger etwa 30.000 Euro in meist eher kleine, aber dringliche Hilfsprojekte. „Das meiste Geld geht an in Not geratene Familien, insbesondere an Alleinerziehende und ihre Kinder.“



Almgwand am Waagplatz 3 in Salzburg



LEDERHOSEN-AKTION
ALLES -20%
nur von 21.-24.9.